

Le Meilleur Traitement du Docteur Vidal à Lille

Le Docteur Vidal, le grand spécialiste de la pneumothérapie, tient à préciser les maladies qui sont justiciables de sa méthode.
1. L'asthme, l'emphysème, le coryza spasmodique, le toux quinteuse.
2. Les troubles nerveux: insomnies, maux de tête, nervosité excessive, vertiges, tremblements, angoisses, perte de la mémoire, neurasthénie, paralysie infantile.
3. Les troubles digestifs: maux d'estomac, aérophagie, troubles de la sécrétion biliaire, entérite, diarrhées chroniques, constipation.
4. Les troubles circulatoires: hypertension, bourdonnements d'oreilles, règles irrégulières ou douloureuses, bouffées de chaleur, troubles du retour d'âge.
5. Les douleurs rhumatismales et les névralgies sciatiques et faciales, douleurs intercostales, arthrites, lumbago.
6. Certaines paralysies: hémipléxie, tabes, Parkinson, paralysie infantile.
7. Les retards de croissance, les déficiences mentales chez les enfants; crises nerveuses, parésie intellectuelle, difficulté pour marcher ou parler, incontinence d'urine.
Le traitement consiste à provoquer sans aucune douleur l'excitation du Grand Sympathique au niveau de points précis de la muqueuse nasale, excitation qui déclenche la réaction bienfaisante dans le membre malade ou dans l'organisme déficient.
N.B.: L'Institut du Docteur Vidal à Lille, situé 13, rue Faidherbe, reçoit tous les jours de 10 h à midi et de 2 h à 5 h. Tél. 505.65. 9508

CRISES MINISTÉRIELLES

LA DÉMISSION du Cabinet Japonais

On croit savoir que la majorité des ministres avait recommandé au président du Conseil la démission du cabinet. Le général expose qu'il avait donné la démission du cabinet pour que l'union entre tous les Japonais soit plus étroite encore afin de réaliser la rénovation politique du pays qu'il a amorcée.

LE DOCTEUR COLIJN est chargé de former le cabinet hollandais

La Haye, 31. — La reine a chargé ce matin le docteur Colijn de former le nouveau cabinet. Le docteur Colijn a donné son acceptation de principe.

1 fr. l'Étui Carton PASTILLES RICQLÉS Double 2 fr. Étui Métal 9526

DES AUTOMOBILISTES assaillis par quatre individus près de Le Pradet

Sous la menace d'un revolver, l'un d'eux est dépouillé d'une somme de 300.000 francs qu'il venait de retirer dans une banque.

DEUX EMPLOYÉS de la recette des finances d'Aix-en-Provence dépouillés de 350.000 fr.

Aix-en-Provence, 31. — Deux employés de la recette des finances ont été saisis et dévalisés de plus de 350.000 fr.

A GENÈVE M. PAUL-BONCOUR a présenté hier des suggestions françaises au bureau de la Conférence du désarmement.

Genève, 31. — Le bureau de la Conférence du désarmement s'est réuni ce matin sous la présidence de M. Politis. Après un hommage à la mémoire du président Henderson, un échange de vues s'est institué. M. Paul-Boncour a exposé pour quelles raisons le gouvernement français avait désiré la convocation du bureau. M. Paul-Boncour a souligné que, sans illusion, on ne peut que constater que tous les pays sont engagés dans une course aux armements; néanmoins ne faut renoncer à l'espoir d'un règlement général. Différentes suggestions françaises ont été ensuite présentées. Le débat se poursuivra.

UN LIT HISTORIQUE « SOLDÉ »

Dans une vente qu'il eut un dévoué des... punaises dans le bois de lit. Il le dit, mais achète le lit à bas prix et par un badigeonnage d'anti-punaises Fly-Lox, lui rend sa valeur. 9526

LA FÉDÉRATION AMÉRICAINE DU TRAVAIL VA COMMENCER L'OFFENSIVE CONTRE LE COMITÉ DE M. JOHN LEWIS

Cincinnati, 31. — Le Comité exécutif de la Fédération américaine du Travail s'est réuni hier après une semaine de délibération en donnant à son président, M. Green, le mandat de commencer immédiatement l'offensive générale contre le Comité d'organisation industrielle présidé par M. John Lewis.

UN AVION DE TRANSPORT GÉANT, DÉTRUIT PAR LE FEU

Londres, 31. — On mande de Karachi que le « Henghis », un des avions de transport géants de la Compagnie « Imperial Airways », qui assure les communications aériennes entre l'Égypte et les Indes, a été détruit par un incendie qui s'est déclaré dans son hangar, ce matin. On ne signale aucun accident de personne et l'on ignore les causes du sinistre.

LES FRAISES au Yeghourt Laetolien donnent un délicieux dessert. 9526

L'ILE DE NEW-BRITAIN RAVAGÉE PAR UNE ÉRUPTION VOLCANIQUE

Sydney, 31. — A la suite d'une éruption du volcan dominant la ville de Rabaul, sur l'île sous mandat australien de New-Britain, à l'est de la Nouvelle-Guinée, 4.500 habitants ont dû évacuer les lieux. Ils ont été transportés à Kokopo, à 35 kilomètres au sud-est de Rabaul, qui a subi de graves dégâts importants. On ne déplore toutefois aucune victime.

LE PRINCE DE NAPLES A ÉTÉ BAPTISÉ HIER

Rome, 31. — Le baptême du petit Prince de Naples a été célébré solennellement, ce matin, dans la Chapelle Pauline au Quirinal. Les plus hauts dignitaires de l'État étaient présents. Mgr Borgognini, Duce, a été le parrain, le duc de Salaparuta, représentant le roi Léopold. En tête du cortège venait le roi et la duchesse de Venôme, représentant la reine Elisabeth de Belgique comme marraine, puis venait la reine d'Italie et le prince de Piémont, ainsi que la princesse de Piémont. Mgr Baccarini offrit l'eau bénite au souverain. La comtesse de Santalbaria portait dans ses bras l'enfant royal.

M. NEVILLE CHAMBERLAIN, EST ÉLU PRÉSIDENT DU PARTI CONSERVATEUR

Londres, 31. — M. Neville Chamberlain a été élu président du Parti conservateur ce matin, au cours d'une réunion à Caxton Hall. La séance fut présidée par le président de l'Assemblée générale, sous la présidence de lord Halifax, les pairs et députés conservateurs, les candidats investis et les délégués de l'exécutif du parti. L'assemblée a voté une motion de profonds remerciements à M. Baldwin.

La foudre met le feu à l'Hôpital Général Militaire de Salonique.

Les 450 malades ont été sauvés, mais l'immeuble a été détruit. Salonique, 31. — Un orage d'une extrême violence, accompagné toute la soirée d'averses abondantes, s'est abattu la nuit dernière sur Salonique. La foudre est tombée sur l'hôpital général militaire où se trouvaient 450 malades. L'établissement a été détruit rapidement par les flammes. Les malades ont pu être évacués à temps en présence de toutes les autorités accourues sur les lieux du sinistre.

Le 2^e Congrès mondial du pétrole se tiendra à Paris

Paris, 31. — Dans le cadre de l'exposition internationale de 1937, le deuxième congrès mondial du pétrole se tiendra à la Maison de la Chimie, rue Saint-Dominique, à Paris, du 13 au 19 juin, fait suite au congrès de Londres de 1933. Il réunira plus de 1.200 techniciens et chefs de l'industrie du pétrole du monde entier.

Il étudiait le menu avec beaucoup d'attention

Tous les jours figurent sur le menu des plats dont vous voudriez bien manger, mais vous n'osez pas, sachant trop bien ce qu'il vous en coûterait. Puisse votre estomac être paresseux, puisse votre digestion difficile, accompagnée de lourdeurs, d'aigreurs, de brûlures, suivre ce conseil: mangez ce qui vous plaît et, après chaque repas, sucez simplement une ou deux Pastilles Digestives Renne. Vous serez tout étonné de ne pas sentir votre estomac. Le Digestif Renne stimule les sécrétions gastriques et neutralise l'excès d'acidité. Grâce à lui, le travail de l'estomac se fait tout seul. Achetez-en une boîte aujourd'hui et vous verrez. Toutes Pharmacies: 3 fr. 95 la boîte; 12 fr. 75 le grand modèle (plus avantageux). 9526

18.000 francs à payer pour une morsure de chien

Paris, 31. — La cinquième chambre du tribunal civil, présidée par M. Georges, rendu ce après-midi son jugement dans le procès intenté par une cantatrice, Mlle Inès Jouglot, premier prix du Conservatoire de Paris, prix international de chant à Vienne, qui demandait 60.000 francs de dommages-intérêts à son amie, Mlle Odette Millet, à la suite d'une morsure que lui fit aux lèvres un cocker baptisé « Patrick ».

A L'EXPOSITION DE PARIS

Le pavillon de Monaco a été présenté à la Presse. Paris, 31. — Ce matin a eu lieu à l'Exposition la présentation à la Presse du pavillon de Monaco. Il se situe dans les jardins du Trocadéro, près de la porte d'honneur du boulevard Dessest.

LA GRÈVE DES DOCKERS D'ORAN EST TERMINÉE

Oran, 31. — La grève des dockers est terminée à Oran.

Stomalumine Nouveau traitement spécifique des troubles de l'ESTOMAC et de l'INTESTIN. Contient le principe actif HYPERKALHYDRA (acétide), d'hyperpos nerveux, alcalin, adrephagie, antiréflex, diarrhéique, troubles de la croissance. 28, Rue de la Botte, Paris (8^e). La cure de 60 comprimés coûte 30.

L'aviateur Llewellyn a été contraint d'atterrir près de Serowe

Bulawayo, 31. — On confirme que l'aviateur Llewellyn a été contraint d'atterrir près de Serowe à 9 heures (G.M.T.) par suite d'avaries aux réservoirs d'essence. Hier soir, l'avion a été endommagé assez sérieusement et l'aviateur a dû être assis à l'arrière de la carlingue.

Sept nègres brûlés vifs dans un incendie

Cristofel (Maryland), 31. — Un incendie d'une violence inouïe a détruit une baraque de bois dans laquelle des nègres employés à cueillette des fraises, pour un usinage de coton, étaient en train de dormir; 7 nègres ont été brûlés vifs.

LE PRÉSIDENT CARDENAS, INTERVIENT POUR FAIRE CESSER LA GRÈVE DU PÉTROLE AU MEXIQUE

Mexico, 31. — M. Cardenas a adressé une note aux associations ouvrières les invitant à ne pas compliquer la situation économique du pays par des grèves de solidarité. D'autre part le Président de la République a averti les compagnies pétrolières et le syndicat des ouvriers pétroliers d'avoir à trouver une solution au plus vite. Hier après-midi la presse a annoncé de source officielle, que la grève du pétrole sera terminée d'ici 24 heures.

LE PAPE A CÉLÉBRÉ HIER, SON 80^e ANNIVERSAIRE

Castel-Gandolfo, 31. — Le Pape célèbre aujourd'hui son 80^e anniversaire et d'innombrables dépêches sont arrivées de tous les continents pour lui adresser des félicitations. Le Pape a célébré, ce matin, la messe dans sa petite chapelle ornée de roses et de lys envoyés d'un grand nombre de pays. Le gouverneur Horner est arrivé à Castel-Gandolfo.

A L'EXPOSITION DE PARIS

Le pavillon de Monaco a été présenté à la Presse. Paris, 31. — Ce matin a eu lieu à l'Exposition la présentation à la Presse du pavillon de Monaco. Il se situe dans les jardins du Trocadéro, près de la porte d'honneur du boulevard Dessest.

LA GRÈVE DES DOCKERS D'ORAN EST TERMINÉE

Oran, 31. — La grève des dockers est terminée à Oran.

Cent mille incidents de grève ont fait à Chicago 4 morts et 88 blessés

C'EST DEVANT UNE USINE MÉTALLURGIQUE QU'UNE FUSILLADE ENTRE MANIFESTANTS ET POLICIERS FIT CES NOMBREUSES VICTIMES

77.000 OUVRIERS SONT ATTEINTS PAR LE MOUVEMENT QUI A ÉTÉ DÉCLENCHÉ ET 3 MILLIONS DE DOLLARS DE SALAIRES SERONT PERDUS PAR SEMAINE

Chicago, 31. — Une bagarre a éclaté hier après-midi entre la police et les piquets de grève entourant les locaux d'une aciérie appartenant à la « Republic Steel ».

Tragique bilan

Chicago, 31. — Les résultats de la journée de grève la plus sanglante qu'ait connue depuis vingt ans l'industrie de l'acier seraient: quatre grévistes tués, 88 blessés grévistes ou policiers, le chômage de 77.000 ouvriers, la perte de trois millions de dollars de salaires par semaine, des pertes de bénéfices importantes, la paralysation totale ou partielle d'un sixième des usines de l'industrie de l'acier aux États-Unis.

Ce que dit M. Hall, leader du Comité d'organisation des ouvriers de l'acier

M. Hall, leader du Comité d'organisation des ouvriers de l'acier, a télégraphié au gouverneur de l'Ohio, M. Martin Lavoie, pour lui demander d'empêcher la « Republic Steel » d'employer des avions pour le ravitaillement des ouvriers de l'usine de Warren. D'autre part, il a remis à la presse la déclaration suivante: « Nous redoutons les conséquences d'un tel lurrain imprévu à l'intérieur des usines. Je suis sûr que nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour empêcher de nouvelles violences. Nous craignons que les grévistes pourraient être amenés à faire... »

Autres collisions

Dans la journée, des collisions eurent également lieu dans divers endroits, notamment à Youngstown et à Warren, dans l'Ohio. Dans la première de ces villes, un train de voyageurs fut heurté par un train de marchandises. Le gouverneur Horner est arrivé à Youngstown.

LE PAPE A CÉLÉBRÉ HIER, SON 80^e ANNIVERSAIRE

Castel-Gandolfo, 31. — Le Pape célèbre aujourd'hui son 80^e anniversaire et d'innombrables dépêches sont arrivées de tous les continents pour lui adresser des félicitations. Le Pape a célébré, ce matin, la messe dans sa petite chapelle ornée de roses et de lys envoyés d'un grand nombre de pays. Le gouverneur Horner est arrivé à Castel-Gandolfo.

L'Académie Pontificale des Sciences sera inaugurée aujourd'hui

Cité-du-Vatican, 31. — Le cérémonial de l'inauguration solennelle de la nouvelle Académie pontificale des Sciences, que devait présider le Saint-Père, n'aura pas lieu cet après-midi. On annonce officiellement que cette décision a été prise pour ne pas soumettre le Pape à la fatigue d'une longue cérémonie, au cours de laquelle il aurait pu prononcer un discours qui était d'ailleurs très attendu.

A L'EXPOSITION DE PARIS

Le pavillon de Monaco a été présenté à la Presse. Paris, 31. — Ce matin a eu lieu à l'Exposition la présentation à la Presse du pavillon de Monaco. Il se situe dans les jardins du Trocadéro, près de la porte d'honneur du boulevard Dessest.

LA GRÈVE DES DOCKERS D'ORAN EST TERMINÉE

Oran, 31. — La grève des dockers est terminée à Oran.

PLUS JEUNE CHAQUE MATIN!



Une nouvelle recette vous apporte JEUNESSE et BEAUTÉ pendant votre sommeil

Une peau plus fraîche, plus claire — PLUS JEUNE. Rides et lignes effacées. On dirait un miracle. En fait, c'est un nouveau triomphe de la Science moderne. De Vienne nous arrive la découverte étonnante du « BIOCEL », élément naturel précieux qu'il faut à la peau pour paraître jeune. Obtenue par le Professeur Dr. Stejskal des cellules entières profondes de jeunes animaux. Désormais, votre peau se régénère et se reconstruit « BIOCEL » chaque soir, avant de vous coucher. Il y a dans la Crème Tokalon (Coulour Rose). Nourrit et rejoint votre peau pendant votre sommeil. Permettra à toute femme de paraître 10 ans plus jeune. Pour le jour, employez la Crème Tokalon, Coulour Blanche. Elle distend les pores dilatés, reconstruit les pores dilatés, délaissés la peau et lui donne, en quelques jours, une douceur veloutée. D'heureux résultats sont garantis. Votre argent vous sera remboursé.

LE GRAND PRIX DE PEINTURE DES ROSATI DE FRANCE

Nous rappelons que le concours pour l'attribution de ce prix est ouvert entre tous les peintres originaires des six départements du Nord (Nord, Pas-de-Calais, Somme, Aisne, Oise, Ardennes) ou y demeurant, ou y ayant séjourné au moins trois années.

Eau des Carmes Boyer indispensable en voyage

PHILIBERT BESSON A ÉTÉ ARRÊTÉ UNE FOIS DE PLUS

Paris, 31. — Les arrestations de Philibert Besson, ont continué et se ressemblent. Le cadre ne varie guère non plus et les excentricités de l'ancien député finissent généralement dans un poste de police, celui de l'Opéra notamment.

PHILIBERT BESSON A ÉTÉ ARRÊTÉ UNE FOIS DE PLUS

Paris, 31. — Les arrestations de Philibert Besson, ont continué et se ressemblent. Le cadre ne varie guère non plus et les excentricités de l'ancien député finissent généralement dans un poste de police, celui de l'Opéra notamment.

"SECCOTINE" PLUS DE CASPILLAGE NE JETES RIEN REÇOLLES TOUT "SECCOTINE" ACHÉTEZ MOINS RÉPARÉZ PLUS "SECCOTINE" COLLE TOUT MÊME LE FER 9576

PETITE Jeanne par Henri Sébillé. Résumé des précédents feuilletons: Un jeune homme brun engage la conversation avec un vieux monsieur, son unique compagnon de compartiment dans le train du Havre à Paris. Très bavard, le vieux bonhomme lui confie dans un profond soupir, et qu'il veut en France pour y chercher la petite fille d'un de ses amis et la ramener en Amérique. Le jeune homme offre un cigare, contenant un puissant narcotique, à son compagnon qui tombe presque aussitôt dans un profond sommeil. Il le dépouille de tout son argent et lui prend des papiers qui lui permettent de trouver la petite fille de l'Américain. Arrivé à Paris, il regagne son domicile et procède à un démaquillage complet. Il est naturellement blond.

Une femme maigre, dépoitrillée, était assise d'un côté de la table. On lui eût indifféremment donné vingt-cinq ou quarante ans. Elle n'avait pas dû être laide, malgré son nez pointu, ses lèvres minces, ses yeux ronds, et possédait encore une magnifique chevelure blonde, dont une partie était ramassée en chignon sur le sommet de la tête et l'autre tombait en longues mèches. Il y avait dans toute sa physionomie un indéfinissable mélange de méchanceté et d'humilité cauteleuse. De temps en temps, elle buvait un petit verre de rhum qu'elle se versait d'un litre à moitié plein, en regardant en face d'elle, vautre dans un fauteuil, les jambes croisées, un homme d'environ trente-cinq ans, de taille moyenne, bien bâti, la face ornée d'une épaisse moustache chatin clair, recouvrant de belles et larges dents mal soignées. Les cheveux de l'homme étaient partagés en deux par une raie allant du front au bas de la nuque, et revenaient de chaque côté de la tête sur les tempes en accroche-cœurs. De ses vêtements on ne voyait que l'enveloppe: un vieux macfarlane qui lui servait de robe de chambre. C'était le ménage Loyaliser, Eugène et Melle. Devant eux, deux petites filles dénudées, roussantes de pluie, se tenaient debout, n'osant pas faire un mouvement, paralysées par la peur. Affreusement maigres toutes les deux, épuisées de privations, elles paraissaient l'une et l'autre six à sept ans, mais la se borbait leur ressemblance. La plus grande avait une toulon rouge ébouriffée, les yeux marron fuyants, à la fois effrontés, méchants et faux; l'autre avait une abondante chevelure d'un blond cendré, qui pendait sur son dos en une large tresse liée par un mince ruban, et ses yeux bleus, clairs, empires, respiraient la franchise et la douceur. Sous leurs gerçures, ses extrémités étaient fines, petites, contrastant avec celles de l'autre fille, plutôt lourdes. Il était onze heures et demie du soir. Eugène interrogeait les enfants pendant que Melle, les coudes appuyés sur la table en face de son lit de rhum, fumait une cigarette. — C'est à cette heure-ci que vous rentrez? Et avec douze sous de recette? D'où sortez-vous? Est-ce que vous croyez que je vais vous nourrir à rien faire, fainéantes? — D'une voix entrecoupée par la terreur, Jeanne, la petite blonde, balbutia: — Il n'y avait personne dans les rues, avec cette pluie qui tombait toujours. — C'est pour ça que j'ai voulu aller chercher des bouquets de violettes dans le couir après les voitures où les gens qui montaient dedans. C'est ce que j'ai fait: on ne me répondait même pas. — Et Jeannette, elle, te regardait fâché? — Non, mais comme elle a des ampoules au pied, elle m'attendait dans une porte cochère, et je venais la re-prendre. — C'est ça? Pour faire l'intéressante, la victime, pour dire qu'il n'y a que toi qui travailles! — Oh! — Qu'est-ce que c'est? — Un silence suivit cette menace, les deux fillettes avaient instinctivement reculé. Loyaliser, empoignant les enfants chacun par un bras, les ramena d'une secousse près de lui et continua son interrogatoire: — Et après, qu'avez-vous fait? — A une station de fiacres, reprit la blonde, une dame, comme je m'approchais d'elle, a appelé un agent. Alors, j'ai eu peur... je me suis sauvée, j'ai rejoint Jeannette, et nous sommes montées jusqu'à la place Pigalle... C'est loin... — Voyez-vous ça! — Nous ne pouvions pas entrer dans les cafés, on nous repoussait de partout. Mais, dans une rue, à côté, il y avait une brasserie où on chantait. Là, on ne nous dit rien, on ne nous chassa pas. C'étaient de braves gens! — Pas de réflexions... alors? — Alors, nous y avons fait notre recette, et nous sommes revenues... Il était plus de dix heures et demie, et il y avait un chemin de la-bas à ici. — Eugène passa à l'autre fillette. — Pour combien as-tu vendu, toi, la Roussotte? — Six sous!

— Et Jeanne? — Ruit sous? — Mais ça fait quatorze, ça! Et vous ne m'en donnez que douze! Qu'est-ce que ça veut dire? Allora, réponds? — C'est Jeanne qui, en nous en retournant, comme nous passions devant un boulanger, m'a dit qu'elle avait faim. Alors elle est entrée, elle a acheté du pain et elle l'a mangé! — Et toi? — Ah! — Ah! tu obéis à cette voleuse! Sa lourde main s'abaissait sur la joue de l'enfant, l'envoyait rouler sur le sol où elle resta tapie. — L'allait frapper encore quand Melle, se levant, lui prit le bras et, le serrant avec une force qu'on eût dit loin de supposer à cette créature décharnée, l'en empêcha. — Je ne veux pas que tu la battes, tu m'entends? — C'est bon, c'est bon, répondit Eugène de sa voix éraillée en se retournant vers la petite blonde. C'est bon, je me rattraperai sur l'autre. — L'autre, je m'en moque. C'est pas ma fille... Mais sur Jeannette, je te défends! Ses yeux lançaient des éclairs; une tigresse défendant ses petits... En cette créature grangée, viciée, abrutée par l'alcool, l'instinct maternel se réveillait au danger couru par sa fille. Répondant Eugène voulait avoir le dernier mot, question de principe. — Indiquant à Jeannette d'un geste au-